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(I lavori in iziano alle ore 14.45 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a risposta  imm e diata n . 2056 prese n tata  da Ottria, in e re n te  a  

"In cid en te m or ta le su l l 'Au tost r a d a  A21"  

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'inter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 2056.  

La  parola  a l Consigliere Ot t r ia  per  l'illust razione. 

 

 

OTTRIA Dome n ico  

 

Grazie, Presidente. 

Pur t roppo quest 'in ter rogazione r iguarda un  incidente mor ta le avvenuto sull'Autostrada 

A21 il 6 apr ile (venerdì) nel t ra t to t ra  Felizzano ed Ast i Est . Un'auto ha invest ito e t ravolto un 

opera io di 47 anni che stava  segnalando un  cant iere di lavori e cercava  di proteggere i suoi 

colleghi per  i lavor i in  corso e lo faceva  agitando una  bandier ina di segnalazione.  

Il set tore edile, in  par t icolare quello dei lavorator i delle au tost rade, è un  compar to molto 

problemat ico per  quanto r iguarda  la  sicurezza su l lavoro, con  un 'incidenza  di vit t ime molto 

a lta . I sindacat i, in fat t i, denunciano da  tempo il gran  numero di decessi di lavora tor i in  quel 

set tore.  

In  quest i giorn i, sia  su i giorna li che in televisione, si è par la to, pur t roppo, dell'aumento 

delle vit t ime su l lavoro in  Ita lia : da ll'inizio dell'anno mi pare che siano sta t i regist ra t i 180 

decessi, di cu i un buon numero anche in  Piemonte. 

Le organizzazioni sindaca li hanno proclamato per  domani, 11 apr ile 2018, u no sciopero 

di qua t t ro ore, prevedendo anche un  presidio davant i a lla  Prefet tura  di Alessandra  e 

ot tenendo un incont ro con il Prefet to stesso. 

L'azienda  in  cu i era  assunto questo lavora tore si occupa, in  Ita lia  e nel mondo, di 

costruzioni di infrast rut ture ed è, t ra  l'a lt ro, uno dei più  grandi gestor i e concessionar i di 

au tostrade con pedaggio. 

Personalmente, r it engo incredibile che nel 2018 un  opera io, per  segnalare un  cant iere di 

lavoro e per  proteggere i suoi colleghi, debba  usare una  "bandier ina": vor re i sperare che ci 

siano modalità  più  sicure; per lomeno dovrebbero esserci, perché appare veramente incredibile 

che una  persona possa perdere la  vita  in  quel modo!  

Propr io per  quest i mot ivi, ch iedo a lla  Giunta  se c'è la  possibilit à  di r ich iamare e 

sanzionare il concessionar io di questo t ra t to autostrada le e, nello specifico, se possa  essere 

r ich iesta  una  maggiore sicurezza  su l lavoro, a ffinché nuovi standard di sicurezza  siano 

eventua lmente previst i nell'assegnazione delle prossime concessioni autostrada li.  

Grazie. 

 

 

P RESIDENTE  
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Grazie, Consigliere Ot t r ia . 

Risponde l'Assessore Balocco; ne ha  facoltà . 

 

 

BALOCCO Fran ce sco, Assessore ai trasporti 

 

Grazie, Presidente. 

Innanzitu t to pregherei il Consigliere Ott r ia , qua lora  voglia  par tecipare domani 

a ll'incontro in  Prefet tura , di por ta re la  solidar ietà  mia  e credo di tu t ta  la  Giunta , a i lavora tor i 

di quell'azienda per  questo gravissimo incidente, l'ennesimo sulle nostre st rade.  

È chiaro che adesso nel mer ito c'è un 'inchiesta  della  Magist ra tura, per  cu i un nost ro 

in tervento potrebbe non essere così opportuno; t an to più  che la  Regione Piemonte, come lei 

ben  sa, non ha competenze specifiche r ispet to a lle concessioni, t antomeno ne ha per  applicare 

sanzioni (questo, ovviamente, non ci è possibile e non ci è concesso).  

Tut tavia , per  quel che ci r iguarda , a lla  r ipresa  del percorso oggi sospeso della  

preparazione del capitola to di appalto per  la  nuova  concessione della  Tor ino-Piacenza , saremo 

cer tamente t ra  quelli che insisteranno su lla  necessità  che non solo le norme siano r ispet tate - 

questo è ovvio - ma anche che siano eventua lmente individuate forme più  tu telant i nei 

confront i dei lavora tor i stessi. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Assessore Balocco. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.08 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione d elle  

In terrogazioni  a risposta im m ediata) 

 

 

 (La seduta ha inizio alle ore 16.15) 

 

 


